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السلام عليكم ورحمة الله وبركاته بسم الله الرحمن الرحيم. الحمد لله رب العالمين والصلاة والسلام على نبينا محمد الامين وعلى اله
وصحبه ومن دعا بدعوته واهتدى بهديه واستن بسنته الى يوم الدين وبعد

قال الامام البخاري رحمه الله تعالى في كتاب التوحيد من صحيحه باب قول الله تعالى يريدون ان يبدلوا كلام الله قال حدثنا زهير بن
حرب حدثنا ابن فضيل وهو محمد بن فضيل بن غزوان

وهو من الرواة الذين يخطئون احيانا في بعض الالفاظ عن امارة عن ابي زرعة عن ابي هريرة فقال هذه خديجة اتتك باناء في طعام
او اناء فيه شراب فاقرأها من ربها السلام

وبشرها ببيت قصب لا صخب فيه ولا نصب هذا الحديث كما ترون عن ابي هريرة فقال هذه خديجة لم يقل قال رسول الله صلى الله
عليه وسلم وهذا اختصار مخل من الامام البخاري

رحمه الله تعالى اذ اورده من طريق ابن فضيل لانه يوهم ان الحديث موقوف ليس فيه قال رسول الله لكن قد تقدم في باب تزويج
النبي بخديجة ان جبريل اتى النبي صلى الله عليه وسلم

فقال يعني هناك هنالك الحديث مرفوع اتى جبريل النبي صلى الله عليه وسلم فقال يا محمد بشر خديجة هذا المرسل صحابي ولا
هذه خديجة اتتك هي خديجة بنت خويلد ام المؤمنين رضي الله عنها وام فاطمة عليها السلام

وزوجة رسول الله التي لم يتزوج النبي عليها في حياتها هذه خديجة اتتك باناء في طعام او اناء فيه شراب فاقرأها من ربها السلام.
اقرأها من ربها السلام. سبحان الله العظيم

ربنا يقرئ خديجة السلام اي فضيلة هذه واي منقبة اعظم من هذه المنقبة اقرأ خديجة من ربها السلام سبحان الله العظيم سبحان الله
تلك المناقب هذه هي المناقب هذه المناقب

اقرأها من ربها السلام وبشرها ببيت قصب. بيت قصب يعني بيت لؤلؤ القصب اللؤلؤ قيل ان هذا البيت من لؤلؤة مجوفة بيت قصب لا
صخب فيه ولا نصب الصخب معروف الصخب الاصوات المرتفعة العالية

ولا نصب لا تعب لا نصب فيه ولا وصب سبحان الله هنيئا لخديجة ام المؤمنين رضي الله عنها رضي الله عنها رضي الله عنها قال
حدثنا معاذ بن اسد اخبرنا عبد الله وابن المبارك

اخبرنا معمر لا عفوا عبد الله ابن المبارك ما اظن عبد الله ابن المبارك هنا  عبدالله اخبرنا ما مر اظن عبد الله بن يوسف الزاهر ليس ابن
مبارك في هذا المقام

الظاهر ليس ابن مبارك في هذا المقام يحرر ابن مبارك نعم اذا كان الثاني في السند الثاني في السند فهو ابن مبارك لكن اذا راع
وعبدان يوسف فليحرر هذا اخبرنا معمر عن همام ابن منبه عن ابي هريرة

رضي الله عنه النبي صلى الله عليه وسلم قال عددت قال الله تعالى اعددت لعبادي الصالحين ما لا عين رأت ولا اذن سمعت. سبحان
الله ولا خطر على قلب بشر. يعني لم لم يفكر فيه بشر

فكيف هذا الفضل انت كده تيجي تفكر الملك قارون ملك فلان ملك فلان هذا سبحان الله ما لا عين رأت ولا اذن سمعت ولا خطر يعني
ولا ورد على قلب بشر

ولا خطر على قلب بشر لا اله الا الله اللهم اجعلنا منهم يا رب هذا وصلي اللهم على نبينا محمد وسلم
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